



*Legislatura de la Provincia  
de Río Negro*

**FUNDAMENTOS**

Se realizará entre el 8 y el 13 de enero del 2018, el IV Encuentro Internacional de Flauta en las instalaciones del Camping Musical Bariloche, ubicado en cercanías del Lago Moreno a 25 Km del centro de la ciudad homónima.

El encuentro es creado y dirigido por Marcelo Álvarez, músico residente de la ciudad de General Roca, Río Negro. En su cuarta edición, el evento promete ser tan convocante como las versiones anteriores realizadas en los años 2009, 2011 y 2013.

Alumnos de toda Latinoamérica han participado del mismo, y fueron convocados como profesores los más importantes exponentes del continente.

El encuentro ha sido declarado de interés educativo, social y cultural por la Legislatura de la Provincia de Río Negro y recibió subsidios del Fondo Nacional de las Artes y la Secretaría de Cultura de la Nación.

En esta edición 2018, participarán como docentes de flauta los siguientes artistas:

-Nora Lee García (Puerto Rico) ..... Universidad de Orlando-USA

-Ransom Wilson (USA).....Universidad de YALE-USA

-Sergio Barrenechea (Brasil) .....Universidad Federal de Río de Janeiro-Brasil

En piano acompañante:

-Miriam Braga (Brasil) .....Conservatorio de Tatuí-Brasil

-Lucía Barrenechea (Brasil) .....Universidad Federal de Río de Janeiro-Brasil

Se desarrollará una metodología de clases individuales y grupales sobre técnica y repertorio universal de la flauta, como así también cada profesor dictará una *masterclass* sobre un tema en particular.

Se conformarán grupos (dúos, tríos y cuartetos) que abordarán el repertorio escrito para esas agrupaciones. La orquesta de flautas será dirigida por Agustín Ardito y Marcelo Álvarez, ambos docentes radicados en la Patagonia Argentina.



*Legislatura de la Provincia  
de Río Negro*

A partir del jueves 11 hasta el sábado 13 de enero inclusive, se desarrollarán en la sala Raustenstrauch del Camping Musical, los conciertos de alumnos y profesores, abiertos para toda la comunidad.

Los objetivos son:

\*Fomentar un ambiente de intercambio y aprendizaje entre los profesores y alumnos asistentes desde distintos puntos de América.

\*Crear conciencia corporal a través de trabajos específicos de estiramiento y relajación que permitan además ampliar la sensibilidad musical.

\*Potenciar la región patagónica como centro educativo musical de primer nivel en el continente americano.

Como en las ediciones anteriores, se implementará un sistema de becas para estudiantes que estén participando en las orquestas juveniles de la Patagonia Argentina.

Estimamos de suma importancia declarar de interés educativo, social y cultural el encuentro referido pues es otorgarle el debido reconocimiento a la actividad cultural referida, fomentando su difusión.

Por ello:

**Autor:** Alejandro Palmieri.



*Legislatura de la Provincia  
de Río Negro*

## **LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO**

### **DECLARA**

**Artículo 1°.-** De interés educativo, social y cultural, el IV Encuentro Internacional de Flauta, a realizarse en las instalaciones del Camping Musical Bariloche entre el 8 y 13 de enero del 2018.

**Artículo 2°.-** Comuníquese y archívese.